



渡部 勇夫 町長

ちの可能性が狭くなっていく

このままでは地方の子どもた

子化により閉塾してしまいま

越智:以前務めていた塾が少

した。そのようなこともあり、

町長:皆さん、只見町にお越しいただきましてありがとうしいただきましてありがとうします。改めまして本年もよろしくお願いいたします。ころしくお願いいたします。この懇談会をとおして、協力隊の懇談会をとおしていただけれいさんにも今日の懇談会をそいされいと考えています。皆さんにも今日の懇談会をそばと思います。本日はよろしくお願いいたします。

どもたちに伝える活動をしてご年配の方が文化や伝統を子

いることが只見町の魅力と感

も考えています。

ことは課題として重要だと私部との教育格差を埋めていく

きたいと考えていたところ、

学びながら教育に携わってい身なので、他の地域の文化を時に知りました。西日本の出

只見町にたどり着きました。

です。人生にも大きく関わる

で終わらせることなく、都市

田舎だから仕方ない

のような公営塾の存在もこの

法があることを知り、

心志塾

そんな中で、自治体等の協力

がるのではと考えていました。市部の教育格差がますます広のではないか、また地方と都

を受け教育の底上げをする方

教えて下さい。見町を選んだ理由」についてうと思ったきっかけ」と「只「地域おこし協力隊になろ



教育振興協力隊 **越智 めぐみさん** 令和2年11月着任

あり、 眺めた伊南川沿いの景色に感 町長:教育環境はとても大切 こと、また子どもが高校卒業 色の場所に移住したいと思っ 動したこともあり、こんな景 くれることも魅力に感じます。 日が無く毎日違う顔を見せて 見町の景色は一つとして同じ リストに「地方移住」があった 見町に来る回数も増え、通う どもが只見高校に進学し、只 ていました。そのうち、私の子 ました。そのころから素敵な 前から只見町と関わりがあり 後に只見町で就職したことも した。私の中のやりたいこと たびに只見町が好きになりま 場所だなと感じ、 移住を決めました。只 実は仕事で20年くらい 梁取地区で

教えて下さい。 で印象に残っていること」を っているか」また「活動の中 現在どのような活動を行



教育振興協力隊 汐理さん 令和4年6月着任

キラキラ 高校生は、 ればと思ってます。 お姉さんのような存在になれ っています。 寮生のメンタルケアなどを行 学習センター)の施設管理や 宗倉: 今は、 (前向き) している 働くことに対して ちょっと身近な 学生寮 只見町の (奥会津

> いこと」を教えて下さい。 「これからチャレンジし た

> > を行っています。 などをしながら、

今後、ユネ 週末は農業



貴一さん 丹羽 令和3年4月着任

W れた高校というのを目指した 域の人から見えるように開か をしているのかというのを地 いと考えています。高校が何 ような環境をつくっていきた 域の人に関わっていただける 印象を受けています。 域の人が関わりにくいという いうこともあり、まだまだ地 があります。 関わっていただいているもの 探究の時間などで地域の方に 丹羽:今高校では、 ただ県立高校と 総合的 より地

ユネスコエコパーク推進協力隊

近藤 友太さん

令和3年12月着任

私からのニーズが上手くすり

ギャップを感じてい

ニーズと、学校や教育委員会、

ているものがあり、

高校生の

る子どもは見かけなかったで は、こんなにキラキラしてい した。私の地元の神奈川県で ことが凄く素敵だなと感じま

課題として受け止め

近藤: スコエコパークに関する事務 現在協力隊としてユネ

す。 せ、 ので、 というものを開発しています。 では、 できるモデルを創出したいで 資源とエコパーク事業を掛け 米粉クッキーをつくることを な粉棒にしていこうと動いて 作った大豆をきな粉にし、き す。只見ユネスコエコパーク をしていきたいと考えていま 農業をくっつけて仕事の創出 スコエコパークの推進普及と 合わせて、 目指しています。只見町の食 います。いちごも作っている 作りに生かすブナ林ブレンド 人としては、自分の農園で さまざまなフレーバーの 只見産米粉と組み合わ ブナ林の植物をお菓子 まずは1人が生活

町長 やブナセンターなど地域と関 ていきたいと考えています。 校というような感覚で携わっ ています。 くということは事実と認識し わる機会や学ぶ機会が多いが、 高校になると機会が減ってい :中学校までは農家さん 町としても町立高

からの受け入れをお願いして

いる所ですが、小児科や産婦

人科へのアクセスという部分

ます。救急を含めて、

只見町

クセスできることが期待され

市に向かうよりも短時間でア

と、伝えたいこと」を教えて 「特に町長にお願いしたいこ

教育振興協力隊 原永 円香さん

令和4年4月着任



教育振興協力隊 美穂さん 令和4年4月着任

とってありがたいと感じます。 中島:子どもに関わりの深 産などで産婦人科を専門で対 小児科や耳鼻科、 診療科が整うと子育て世代に 応できるようになると大きい 皮膚科、 中島 出

とが他の地域とくらべても素

れだけの文化が残っているこ

にある地域にも関わらず、こ

原永:奥会津と呼ば

れる奥

地

が、どう活用していくかも重

どう残していくかも大切です 晴らしいことだと思います。

挙にさまざま手を付けること 町長:今までは文化施設でも は学芸員という職をつくりま げました。 は難しいが、 を運び文化に触れてほしいと ミュージアムは多くの人に足 入館料を必要としていたが、 要だと思います。 した。町の魅力を向上させて 入館料を無料にしました。 ただきたいと思います。 また今年度、 まずは間口を広

設しています。国道289号 隣の新潟県では県央病院を建 町長:医療の部分に関して、 と思います。

が開通することで、会津若松

町民の皆さんもぜひお声がけ ください。 い思いをお話しいただきまし 紹介しきれないたくさんの熱 協力隊の皆さんには今号で 町中で見かけたときは、

いきたいと考えます。

は引き続き課題として捉えて